

Soriana Organiza su Primera Carrera Infantil

Monterrey, N.L.; a 29 de abril de 2011.- Una de las principales tareas que nos hemos fijado como empresa es el aprecio por la Salud y el Deporte. Es por eso que este año lanzamos la primera Carrera Infantil Soriana bajo el slogan *La energía está en ti*, la cual invita a todos los niños desde los 5 hasta los 14 años a participar en ella.

Dicha carrera se llevará acabo el domingo 1º de mayo de 2011 en la Plaza Maquinaria del Parque Fundidora a partir de las 8 a.m., en donde se esperan más de 3,000 corredores infantiles. Los ingresos de las cuotas de inscripción serán donadas a la Casa Hogar para Niñas María del Refugio, cumpliendo uno de los objetivos primordiales de nuestra Fundación Soriana, que es seguir desarrollando acciones de beneficio social para el bien de la comunidad.

Soriana cumple 8 años consecutivos de estar impulsando en nuestra ciudad actividades de esta índole promoviendo la realización de eventos deportivos y generando la unión familiar. Con la carrera infantil, este año no es la excepción, ya que tiene como objetivo fomentar en nuestros niños una cultura saludable a través de la actividad física, buena alimentación y conciencia con el medio ambiente, porque queremos dejar huella de estos valores en las nuevas generaciones con el fin de crear un mejor futuro por el México que todos queremos.

Organización Soriana, S.A.B de C.V. empresa del sector comercial en México de capital 100% mexicano, fue fundada en 1968. Sus acciones cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores desde 1987 con la clave de pizarra SORIANA.

Contacto:
Mireya Reyes G.
Gerente de Relaciones Públicas
Tel. (52-81) 83-29-90-00 ext.8785
mireyareg@soriana.com

